Pour la troisième fois un drame a été évité à la Landriais

Après Monsieur Huby, Marcel Hamon voici Jean Louis Pennetier qui revient de très loin

Le même scénario, en descendant de son bateau pour monter dans son annexe, celle-ci s'écarte et c 'est la chute à la mer

Samedi 2 avril il y a avait grand heureusement une possibilité de sauvetage après une demie heure dans de l'eau à 9°C, Jean Louis a été in extremis sauvé par une équipe de secours qui encadrait une activité de paddle sur la Rance ce jour-là, puis l'aide des pompiers et ambulanciers pour l'hypothermie

Heureusement que Jean louis était équipé de son gilet de sauvetage ce qui lui a permis de rester a flot malgré des cuissardes achetées le jour même

Le gilet ne c'est pas gonflé, il y a eu nécessite de mettre la tête sous l'eau pour qu'il se déclenche

Une bonne condition physique et une volonté de fer pour s'en sortir auront été nécessaire, bravo

Depuis j'ai promis à Jean Louis que je mettrais mon gilet et que je vous ferais passer à tous ce message de prudence

Prudence en descendant dans votre annexe !!! stabilisée là le long de votre bord afin qu'elle ne puisse pas s'en écarter et portez votre gilet